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Ata de Reunião – Colegiado do Câmpus

PARTICIPANTES
NOME INSTITUIÇÃO / ÁREA TELEFONE E-MAIL

Delcio Vieira Neto TAE – membro titular 
Diogo Soares Fonseca TAE – 2º titular
Elisandra da Silva Alves Assessora DG - 1ª Secretária do Colegiado
Fernando Domingos Zinger Docente – 1º titular
Gabriel Granzotto Madruga Docente – membro titular 
Geancarlo Vieira Werner Chefe DAM – membro nato
Jesiane de Oliveira Straubel Discente – 1º titular
Silmar Primieri Substituto Chefe DEPE – mebro nato
Thiago Meneghel Rodrigues DG – membro nato

Definições

O Diretor-Geral (membro nato), Prof. Thiago deu início a reunião. Informou aos presentes que em
virtude  de  compromissos  previamente  agendados  os  representantes  da  Secretaria  Municipal  da
Educação não puderam estar presentes na reunião de hoje.
 
Em seguida, deu início a apreciação dos pontos de pauta.

- Primeiro ponto de pauta - Apreciação do Calendário Acadêmico 2020 do Câmpus Lages;

Thiago apresentou a proposta de calendário acadêmico para o Câmpus . Na sequência Fernando expôs
uma sugestão  encaminhada  por  uma docente  e  o  Colegiado  decidiu  pela  alteração  do  calendário
Acadêmico, conforme segue:
- colocar o dia 21 de dezembro como dia de reunião pedagógica;
- o dia 24 de outubro será sábado letivo, sendo que deverá ser pensado em um evento a ser realizado
neste dia;
- a data 18 de dezembro será data limite de término do semestre letivo.

Com as alterações elencadas procedeu-se a aprovação do Calendário Acadêmico 2020 do Câmpus
Lages.

- Segundo ponto de pauta - Solicitação de afastamento da servidora Janaina Muniz;
- Terceiro ponto de pauta - Solicitação de afastamento da servidora Priscilla Felix Schneider;

O Colegiado decidiu recomendar ao diretor-geral a aprovação das solicitações de afastamento para
licença capacitação das servidoras: Janaina Muniz e Priscilla Felix Schneider.

- Quarto ponto de pauta - Solicitação de afastamento do servidor Samuel Ferreira de Mello;

O Colegiado decidiu recomendar ao diretor-geral a aprovação da solicitação de afastamento parcial de
16h do servidor: Samuel Ferreira de Mello.

- Quinto ponto de pauta - Apreciação da revisão do Regulamento para Uso do Auditório do Câmpus
Lages do IFSC;

O Colegiado decidiu aprovar o regulamento com as seguintes alterações:
- no Art. 9º retirar o seguinte trecho: “deverá ser feita em espécie”;
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-  antes  do  cabeçalho  que  contém  o  título  do  documento,  escrever:  “Considerando  a  Resolução
CONSUP Nº 02, de 29 de fevereiro de 2016, que regulamenta o uso de espaço físico e bens, constantes
no patrimônio do IFSC, para uso de terceiros na realização de eventos de curta duração, de natureza
educacional, cultural, científica, esportiva ou recreativa, segue:”
- no parágrafo primeiro do Art. 9º, retirar o trecho: “no mês de janeiro,”;
- ainda no parágrafo primeiro atualizar o valor para: R$ 347,80 (trezentos e quarenta e sete reais   com
oitenta centavos).

- Sexto ponto de pauta - Informes.

Neste momento Fernando e Diogo expuseram o questionamento e inquietação de alguns servidores
quanto a cessão de espaço para construção de capela ecumênica e esboço do plano diretor do Câmpus
Lages. Thiago ressaltou que ambos os itens foram aprovados em reuniões do Colegiado no ano de
2018 e  que  na  época  não houve nenhuma contestação ou apontamento.  Informou  também que  a
construção da capela ecumênica já foi tema de vídeo do projeto Fala diretor e que na reunião de início
de  semestre  também comentou  sobre.  Os  membros  do  Colegiado  entendem como  necessário  ser
pensado um regulamento para questões relacionadas a cessão de espaço dentro do Câmpus, sendo que
pedidos desta natureza devem ser submetidos a apreciação do grupo, assim como foi feito o pedido de
cessão de espaço para construção da capela ecumênica.
Thiago informou ao grupo que em virtude de uma manifestação via ouvidoria nos últimos dias vem
visitando as turmas para informação e esclarecimento de dúvidas. Foi solicitado pelo representante do
seguimento docente, Prof. Fernando, com alguns colegas a documentação de autorização pela reitoria
da construção da capela.
Após conversa dos membros o encaminhamento foi que a direção conversasse com os servidores que
lideram o projeto de construção da capela ecumênica para explicar a situação e propor que convidem
os servidores para um momento de esclarecimento de dúvidas sobre a construção deste espaço, o bate
papo  será  realizado  dentro  das  dependências  do  Câmpus,  e  representante  do  DAM  deverá  estar
presente para esclarecimento de questões técnicas.

Às 15h a reunião foi encerrada.

Próxima reunião ordinária:
Data: 22/10/2019
Hora: 13:30
Local: a definir
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